

Cheval & Nature en Luberon - Randonnée Equestre en Provence - Mieko et Sachi (Japon)

Cher Cédric. Je te remercie pour ta gentillesse et ton hospitalité pour ma randonnée à cheval dans le Luberon avec toi. Chaque journée passée dans le Luberon a été une joie. Je me souviendrai toujours de ces moments passés avec toi et avec mon cheval. J'étais déjà venue pour faire la randonnée à cheval du Luberon à la Camargue, je l'ai faite deux fois, j'espère revenir bientôt pour découvrir une autre randonnée en Provence avec vous. Merci de transmettre toutes mes amitiés à toute l'équipe. Je suis amoureuse de la Provence ! Je vous envoie quelques photos souvenirs du Luberon. Bises, Sachi. Randonnee cheval et nature dans le Luberon